

Afirma gobierno de Colombia que avanza positivamente el diálogo con el ejército de liberación nacional



Bogotá, 23 feb (RHC) El representante del gobierno de Colombia en los diálogos con el ELN, Ejército de Liberación Nacional, Juan Camilo Restrepo, aseguró que avanzan de manera positiva en los primeros pasos de la negociación la cual transcurrirá en dos mesas paralelas.

A través de su cuenta en Twitter el vocero gubernamental, comentó que desde este jueves sesionan en dos espacios de trabajo para discutir de manera simultánea la participación de la sociedad en las pláticas, punto primero de la agenda pactada y las soluciones a cuestiones humanitarias.

También en la red social, precisó Restrepo que en el segundo proceso pacificador los delegados trabajan con la máxima celeridad que la prudencia permite.

El pasado 7 de febrero comenzaron en Quito, Ecuador, las conversaciones públicas con el ELN, menos numeroso que las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo pero igualmente activo hace medio siglo.

Por su parte, la diputada por el partido Izquierda Italiana Giovanna Martelli llamó a respaldar el proceso de paz en Colombia a fin de evitar estancamientos y retrocesos.

La legisladora ofreció una conferencia de prensa con el propósito de informar y al mismo tiempo sensibilizar a la sociedad italiana, sobre la necesidad de apoyar, dentro y fuera del plano institucional, los esfuerzos que se realizan en la nación suramericana en ese sentido.

A continuación presentó un mensaje audiovisual enviado desde Bogotá por el senador colombiano Iván Cepeda, quien saludó el encuentro y recabó el respaldo de la comunidad internacional para que el proceso eche raíces.

Cepeda se refirió a los aspectos positivos de la implementación de los acuerdos entre el gobierno y la guerrilla, pero también a dificultades.

Al respecto dijo que paramilitares y otros grupos armados están ingresando en las zonas que antes estuvieron bajo la influencia de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) donde se producen asesinatos de líderes campesinos.

Mencionó, además, la lentitud en la implementación de los acuerdos en términos normativos en el congreso nacional y en cuanto a decisiones administrativas y ejecutivas por parte del gobierno.

Durante la conferencia se produjo un intercambio de comentarios y puntos de vista entre la diputada y los presentes, todos enfocados hacia la necesidad de apoyar la consolidación de lo pactado entre el gobierno y las FARC-EP y el avance de las conversaciones con el Ejército de Liberación Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122517-afirma-gobierno-de-colombia-que-avanza-positivamente-el-dialogo-con-el-ejercito-de-liberacion-nacional>



Radio Habana Cuba